

ABC en Arcos de la Frontera

TOMA POSESION EL ALCALDE

Arcos de la Frontera 30. Ha tomado posesión de su cargo en la tarde de hoy el nuevo alcalde de Arcos de la Frontera don Laureano Barrera Ruiz, un joven de treinta años, pero ya prestigiosa figura.

El acto, en el que ha participado con afecto todo el pueblo arcense, se ha verificado en el salón mudéjar del Ayuntamiento, asistiendo el subjefe provincial del Movimiento, don Francisco Braza, en representación del gobernador civil; inspectores provinciales del Movimiento, señores Sumer y Bresca; representaciones del Ayuntamiento de Jerez con los concejales señores Belmonte, Camacho y Lledó; alcaldes de Bornos, Espera, Prado del Rey, Algar y Ubrique; delegado de Trabajo, y otras representaciones de la provincia y autoridades locales.

Comenzó el acto con la lectura por el secretario del nombramiento y de los telegramas de adhesión recibidos, entre ellos del presidente de la Diputación, delegado de la Vivienda, de la Comisión de Enseñanza Primaria y del alcalde de Jerez.

Tomada posesión del cargo por el nuevo alcalde, pronunció unas palabras el saliente, don Rafael Enríquez Gómez, quien agradeció la colaboración recibida de los funcionarios municipales en su labor de varios años, asegurando grandes éxitos a su sustituto, porque está seguro de su competencia y buena voluntad.

Seguidamente, el nuevo alcalde agradeció la confianza en él depositada por las autoridades nacionales y por los vecinos de Arcos. Dice que es uno de los momentos más emotivos de su vida, por ocupar el cargo más honroso para un hombre, el ser alcalde de su pueblo natal. Pide la colaboración de la Corporación que preside y de todo el pueblo de Arcos, contando con la decidida colaboración y apoyo del gobernador civil y autoridades provinciales.

El señor Barrera Ruiz termina diciendo que es uno de los muchísimos hijos de esta paz que nos ha ofrecido el Generalísimo, y que toma el servicio de un pedazo de tierra de nuestra nación, que es tanto como decir servir a España. Terminadas sus palabras fue largamente aplaudido.

Finalmente, el delegado gubernativo, señor Braza, da la despedida al alcalde saliente, y manifiesta que la juventud del nuevo es necesaria. Para llegar al poder le hacía falta el aprendizaje, que ya tiene en todos los órdenes el nuevo alcalde, por su ingente labor en el magisterio y en la concejalía. Arcos de la Frontera, por su abolengo, es difícil de gobernar, pero puede hacerse con ejemplaridad, y esa es misión del nuevo alcalde. El señor Braza fue muy aplaudido.—Corresponsal.

Ante la despedida de don Alvaro Domecq

Cádiz 30. El presidente dimitido de la Diputación, don Alvaro Domecq y Díez, que permanecerá en su puesto hasta la toma de posesión del nuevo presidente, señor Portillo, estuvo esta mañana firmando el despacho y cambiando impresiones con los altos funcionarios y técnicos so-



"REGALANDO"

PRENDAS A ESTOS PRECIOS

125	150	195	90	99	195
PANTALONES Tergal señora	CAMISAS Terlenka, manga larga, caballero	TRAJES CHAQUETA señora	PANTALONES caballero	VESTIDOS señora, lisos y estampados	PANTALONES Terlenka caballero

¡Y además... RETALES!

¡APROVECHESE AHORA!

Almacenes Vázquez

CADA CLIENTE... UN AMIGO

CON AIRE ACONDICIONADO

**PISOS - 4, 5 y 6 Dormitorios
10 AÑOS DE PLAZO ¡Véalos!**

FASE A ENTREGAR
Residencias CONDE DE BUSTILLO
Espínosa y Cárcel (frente a Iglesia
PP. Redentoristas)

ANUNCIESE EN TODO EL MUNDO POR MEDIO DE LA EDICION AEREA DE A B C

bre distintas obras, beneficencia y servicios de la Corporación.

El señor Domecq y Díez se propone, en los primeros días del próximo mes, efectuar una visita de despedida a distintos centros benéficos de la capital y provincia.—Corresponsal.

Diecinueve heridos al volcar un autobús en Jerez

Jerez de la Frontera 30. En el kilómetro 642 de la carretera general Madrid-Cádiz, y cuando desde Jerez se dirigía al Puerto de Santa María el autocar matrícula CA-26026, totalmente ocupado por empleados y obreros que trabajan en la base de Rota, a causa de la rotura del manguito de la dirección volcó apavorosamente sobre la cuneta, precipitándose por un desnivel y quedando en posición invertida. A pesar de la aparatividad del vuelco, sólo resultaron diecinueve de sus ocupantes con lesiones, siete de ellos de pronóstico menos grave y el resto leve, siendo atendidos en el Hospital de Santa Isabel. El conductor resultó ileso.—Corresponsal.

Nuevo pueblo junto a Puente Genil

Puente Genil 30. Se han terminado las obras del nuevo pueblo llamado La Montaña, que abarca una extensión de ciento treinta mil metros cuadrados, situado en la carretera de Santaella a Puente Genil, a cinco kilómetros del río Genil. El nuevo pueblo ha sido construido por el Instituto Nacional de Colonización.

A ciento dos colonos, que habitarán La Montaña, se les ha entregado para su explotación mil hectáreas de terreno convertidas en regadío por el Ministerio de Agricultura.

En La Montaña se han construido cuarenta y dos viviendas de dos plantas y sesenta de una, así como cinco viviendas para obreros. También se han edificado ciento dos dependencias agrícolas que sirven para graneros, cuartos, etc.

Otros edificios construidos han sido una iglesia, el Ayuntamiento, con viviendas para funcionarios, y una extensa zona de edificios comerciales. Completan la construcción del nuevo poblado una central telefónica, Juzgado de Paz, dispensario médico y oficinas de Correos, así como dos escuelas, la Casa Sindical, un hogar del productor y una biblioteca.—Cifra.

PORTUARIAS

Sevilla

Movimiento de barcos registrado en nuestro puerto en el día de ayer:

Entraron las motonaves holandesas «Nordvaader» y «Marsdiep», y el butanero español «Newton».

Salieron las motonaves «Anselmi», «María Fátima», alemana «Blexersand», los petroleros «Camporreal», «Campotejar» y «Tamanes».

Cádiz

Cádiz 30. En el día de hoy se ha registrado en este puerto el siguiente movimiento de barcos:

Entraron las motonaves «Las Palmas de Gran Canaria», «Infancón», inglesa «Mephis» y holandesa «Meidoorn».

Salieron las motonaves «Villa de Calpe», italiana «Taormina», inglesa «Andres» y holandesa «Boreas».

Huelva

Huelva 30. En este puerto, en el día de hoy, se ha registrado el siguiente movimiento de barcos:

Entraron las motonaves «Campanas», «Bahía de La Coruña», holandesas «Silverio» y «Grundy Ellesnevert» y el petrolero «Campilo».

Salieron las motonaves «Somio», «Bahía de La Coruña», «Ellens-Glaschge», holandesa «Silvia» y el petrolero «Campanas».